



## Festspieler spenden für Sanierung von St. Barbara

**BODENWÖHR.** Am Sonntag nach der Messe wartete Besuch auf Pfarrer Johann Trescher. „Der Ring der Eisenzeit“ und die „Heilige Barbara“ waren gekommen, um ihm die bei der Barbarafeier versprochene Spende für die Kirchensanierung zu übergeben. 500 Euro waren zusammengekommen, die Vorsitzender Richard Stabl übergab.

Pfarrer Trescher zeigte sich erfreut über die Summe und darüber, dass auch „Der Ring der Eisenzeit“ dem Beispiel anderer Vereine gefolgt ist. Stabl sagte, dies sei selbstverständlich, denn schließlich feiere man ja die Barbarafeier im Pfarrheim und fühle sich schon deswegen der Barbara-Kirche verbunden.

Foto: tlb